

ABSTRAK

Hasnawati: 180104030050. *Fungsi Manajemen Dalam Pelaksanaan Kegiatan Dakwah Di Masjid Al Ikhwan Kota Banjarmasin.* Skripsi, Program Studi Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: Drs. Ahmad Rijali, M.Pd dan Hj. Jumi Herlita, M.Sc

Kata Kunci: Manajemen, Kegiatan Dakwah, dan Masjid.

Latar belakang penelitian ini dilandaskan pada perlunya manajemen dalam kegiatan dakwah di sebuah masjid. Dengan diterapkannya fungsi manajemen yang meliputi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan sehingga diharapkan kegiatan dakwah dapat berjalan dengan baik, lancar secara efektif dan efisien. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja kegiatan dakwah yang ada di Masjid Al Ikhwan, dan bagaimana penerapan fungsi manajemen dalam pelaksanaan kegiatan dakwah di Masjid Al Ikhwan Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan jenis penelitian lapangan. Subjek dalam penelitian ini adalah pengurus dan jemaah masjid, sedangkan objek penelitian ini mencakup tentang fungsi manajemen pada kegiatan dakwah di Masjid Al Ikhwan. Penelitian ini berlokasi di Masjid Al Ikhwan Kecamatan Banjarmasin Timur Kota Banjarmasin. Teknik pengumpulan data didapatkan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Selanjutnya dalam menganalisis data menggunakan teknik analisis model Miles dan Huberman.

Hasil penelitian yang diperoleh yaitu (1) Masjid Al Ikhwan memiliki banyak kegiatan yang sudah menerapkan fungsi manajemen didalamnya seperti salat berjemaah, salat Jumat, perayaan hari besar Islam, majelis taklim, pengajian muslimah, bimbingan membaca al-qur'an, rumah tahfizh dengan metode ummi, layanan zakat, infak dan sedekah maupun kurban. (2) Fungsi manajemen dalam pelaksanaan kegiatan dakwah di Masjid Al Ikhwan Banjarmasin yang pertama perencanaan dengan menentukan imam, penceramah maupun pengajar, jadwal kegiatan, materi ceramah, dan mengelola keuangan, pengorganisasian dengan cara membentuk dan membagi tugas serta tanggung jawab kepada pengurus masjid sesuai dengan keahliannya. Dalam hal pelaksanaan kegiatan dilakukan dengan lancar sesuai dengan perencanaan, dan pada pengawasan kegiatan dilakukan oleh semua pihak dengan cara mengontrol setiap kegiatan dari awal sampai akhir.